



Etiopía y China refuerzan cooperación industrial en el marco de los BRICS

Description

Etiopía fue sede de un evento industrial, realizado en Adís Abeba, con el objetivo de reforzar la cooperación y la coordinación de políticas entre China, Etiopía y otros países miembros de los BRICS.

De esta manera, en apenas dos años, la ruta de carga BRICS entre las ciudades de Xiamen, Adís Abeba y São Paulo ha completado 598 vuelos, movilizándolo un comercio equivalente a 750 millones de dólares, según información de Fana Media Corporation, socio de la red TV BRICS.

Durante el encuentro, Zhuang Rongliang, vicealcalde de la ciudad china de Xiamen, y Tarekegn Bululta, viceministro de Industria de Etiopía, coincidieron en que la iniciativa ofrece una plataforma estratégica para alinear políticas y acelerar el desarrollo industrial.

Bululta recalcó que las empresas chinas, al asociarse con emprendedores etíopes, pueden reducir riesgos, aprovechar el talento local y acceder a sectores de inversión diversificados que respaldan la visión de Etiopía como futuro polo manufacturero de África.

Asimismo, representantes de la Embajada de China en Etiopía señalaron los amplios ámbitos de cooperación entre ambos países, que incluyen agricultura, minería, digitalización y desarrollo verde.

Date Created

Septiembre 2025